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Aos 20 (vinte) dias do mês de dezembro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Fábio Rogério, Francisco Filho, Gaby 
Ronalsa, Galba Netto, Joãozinho, João Catunda, Luciano Marinho, Marcelo 
Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros e Samyr Malta. Foi 
colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente como primeiro orador vereador Leonardo Dias comentou que 
um funcionário do senador Renan publicou em um jornal no qual o mesmo tem 
um blog onde fez uma matéria equivocada em relação a CEI da Braskem na 
qual o orador presidiu. O parlamentar fez ampla discussão com essa temática. 
Lembrou que o acordo com a Braskem e a prefeitura foi feito junto aos órgãos 
fiscalizadores. Pela ordem o vereador Joãozinho afirmou admirar o trabalho 
do vereador Leonardo Dias. Explicou que não é funcionário do senador Renan 
Calheiros. Passou a tratar do requerimento a respeito da CEI para investigar 
a Braskem. Deixou claro que assinou a CEI proposta pela vereadora Teca 
Nelma, dando subsídios quanto o acordo vergonhoso da prefeitura e Braskem. 
Por fim, disse que ninguém é contra a compra do hospital municipal, mas que 
cabe os parlamentares em fiscalizar. Retornando o orador reafirmou que a 
Braskem já é criminosa pelos inúmeros danos causados e que não vê 
necessidade em criar um outra CEI e que em 2019 essa Casa já culpabilizava 
a mineradora pelos danos. Pela ordem o vereador Marcelo Palmeira comentou 
que chegou essa informação a imprensa sendo o assunto mais citado nas 
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redes sociais e que é um direito da vereadora Teca Nelma. Lembrou que a 
CEI da Braskem já foi instaurada neste poder e que tramita um projeto neste 
sentido no senado federal que irá trazer os verdadeiros culpados. Sendo assim 
desnecessário uma nova abertura da CEI da Braskem nesta Casa. O segundo 
orador vereador João Catunda solidarizou-se com o vereador Leonardo Dias 
onde entende que a instauração dessa CEI tem um movimento politico por não 
ter logica uma vez que já houve uma CEI neste poder com o mesmo tema. 
Lembrou na época que o vereador Francisco Sales foi um dos pioneiros em 
relação a criação da CEI da Braskem. Afirmou os grandes problemas e crimes 
que envolve o senador Renan Calheiros. Deixou claro que não tem interesse 
algum em assinar a CEI da vereadora Teca Nelma. Pontuou a respeito do 
acordo entre o atual ministro Renan Filho e a Braskem, uma indenização em 
torno de mais de 4 milhões de reais. Denunciou o senador Renan Calheiros 
que na época da COVID 19 quando seu filho era governador de Alagoas 
comprou os respiradores também quis se envolver em um CPI com o intuito 
de esconder seus crimes, segundo o parlamentar, seria essa a intenção do 
mesmo querer fazer parte da CPI da Braskem para tentar esconder a época 
em que o mesmo foi presidente da Salgema, antiga Braskem. Considerando 
essa mais uma manobra política do senador supracitado. Em aparte o 
vereador Leonardo Dias comentou sobre o pagamento do acordo com a 
Braskem com o ministro Renan Filho em torno de 4 milhões de uma empresa 
que era do mesmo e que ficava na região atingida. O vereador disse que para 
ele fica claro que o problema não é sentar com a Braskem e fazer acordo 
parece que o problema é fazer acordo que beneficia a população, que traga 
recursos de compensação aos transtornos causados pela mineradora e que 
para botar o dinheiro no próprio bolso esse parece que é válido. Retornando o 
orador disse que o senador Renan Calheiros e sua corja mais uma vez vem 
se beneficiando em cima da dor da população e que o mesmo é o maior 
bandido do país envolvido em vários esquemas de corrupção. Neste momento 
assume a presidência dos trabalhos o presidente da Casa, vereador Galba 
Netto. Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) 
Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web n(s) 10050029/2023 e 
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11060005/2023; PL(s) Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web n(s) 
12180029/2023 e 12180030/2023; PDL – Vereador Leonardo Dias, protocolo 
web n(s) 12190014/2023 e 12190023/2023; Projeto de Emenda à Lei Orgânica 
– Vereador Samyr Malta, protocolo web n 08310040/2023; Projeto de Emenda 
ao Regimento Interno – Vereador Samyr Malta, protocolo web n 
08310039/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental. Foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Indicação – Vereador Galba Netto, em Discussão Única, protocolo 
web nº 12190031/2023; Requerimento – Vereador Marcelo Palmeira – prazo 
das emendas para LOA; Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, todas em 
Discussão Única, protocolo web n (s) 12190030/2023, 12190024/2023, 
12190033/2023 a 12190035/2023; Indicação – Vereadora Teca Nelma, em 
Discussão Única, protocolo web n 12180027/2023; PL – Vereadora Eduardo 
Canuto, em 2ª Discussão, protocolo web n 08240008/2023; PL – Vereador 
Oliveira Lima, em 2ª Discussão, protocolo web n 04270049/2023; PL – 
Vereador Rodolfo Barros, em 2ª Discussão, discutido pelo autor,  protocolo 
web n 10040033/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, 
protocolo web n 10050006/2023; PDL – Vereador Leonardo Dias, em 2ª 
Discussão, protocolo web n 10300020/2023; PDL – Vereador Valmir Gomes, 
em 2ª Discussão, protocolo web n 10040038 /2023; PL – Vereador Eduardo 
Canuto, em 1ª Discussão, protocolo web n 04110073 /2023; PL – Vereadora 
Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web n 05180019/2023; PDL – 
Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web n 09010013/2023; 
PDL – Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo web n 
10050014/2023; PDL – Vereador Valmir Gomes. Em 1ª Discussão, protocolo 
web n 10090020/2023. Pela Ordem o vereador Marcelo Palmeira solicitou que 
seja colocado em pauta um requerimento de sua autoria em relação as 
emendas a LOA. Sendo deferido. No Expediente Final usou da palavra o 
vereador Oliveira Lima desejou a todos que fazem parte desta Casa um feliz 
natal com as benções de Deus. Convidou a todos para se fazerem presentes 
na homenagem proposta por este orador ao guarda municipal Edson, um 
atleta. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias comentou a respeito de 
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algumas notícias publicadas em relação a Amazonas quanto ao recorde em 
queimadas. Mencionou os bilhões repassados aos artistas com a Lei Rouanet 
em troca do silêncio dos mesmos, o parlamentar repudiou com veemência o 
fato. O senhor presidente lembrou da alteração aprovada em plenário hoje do 
prazo para apresentação das emendas e que dia 29 (sexta-feira) será votada 
às 14 horas no plenário desta Casa. Agradecendo a todos os envolvidos. Nada 
mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 
amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 20 de dezembro de 2023 João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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